Reporta López–Gatell mínima actividad con 370 casos diarios

En la última semana se promedió una defunción por día

NÉSTOR JIMÉNEZ Y EMIR OLIVARES

La epidemia de covid-19 se encuentra estable, con mínima actividad y con un promedio de 370 casos diarios, la mayoría leves y sin necesidad de hospitalización, informó el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell.

En el informe semanal del Pulso de la Salud, que se presenta cada martes en Palacio Nacional, ayer detalló que la vacunación contra SARS-Cov-2 en el sector de la población de 12 a 17 años de edad presenta una cobertura de 39 por ciento, con poco más de 5.2 millones de menores con al menos una dosis, de un total de 13.3

millones de adolescentes que se prevé inmunizar.

Recalcó que actualmente hay centros hospitalarios en el país sin un solo paciente de coronavirus; por ejemplo, indicó, en el Hospital General de México únicamente hay un paciente por esta enfermedad, el cual confió que será dado de alta pronto.

En promedio, hay una ocupación nacional de 2 por ciento de camas hospitalarias por esta enfermedad y uno por ciento de ocupación de camas con ventilador.

Sobre la mortalidad, "tenemos un promedio de una defunción por día en la última semana y esperamos que en la mayoría de las entidades federativas continúe esta situación, que ya se ha presentado desde las últimas dos o tres semanas, donde no ocurre una sola muerte".

En las gráficas presentadas por el funcionario frente al presidente Andrés Manuel López Obrador, se indica que en las últimas cinco semanas hay un descenso constante en el promedio de defunciones diarias.

Mientras en la semana del 3 al 9 de abril se registraron seis fallecimientos en promedio al día por covid-19, en la semana del 24 al 30 de abril hubo dos defunciones, y en la del 1º al 7 de mayo, una muerte al día.

Aumenta cobertura del IMSS-Bienestar

Zoé Robledo, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), presentó el reporte semanal de la ampliación del programa IMSS-Bienestar, que se aplica en 15 estados en una primera fase.

En Nayarit, por medio de este programa, la autoridad federal ya opera 13 de los 15 hospitales y se han basificado a 602 trabajadores de la salud, lo que representa 73 por ciento de la meta. De igual forma, en Tlaxcala, 238 trabajadores iniciaron su proceso de contratación, que concluirá el próximo 13 de mayo.